

Áreas estratégicas de Congreso local operan con pocos recursos

Trabajadores utilizan equipos viejos y obsoletos

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Titulares de diversas áreas internas del Congreso de la Ciudad de México operan con equipos obsoletos, sin personal suficiente y con recursos económicos limitados.

Se trata de la Coordinación de Servicios Parlamentarios, de la Unidad de Comunicación Social y del canal de televisión, cuyos titulares sostuvieron por separado una mesa de trabajo con diputados de la Junta de Coordinación Política.

La primera labora con un equipo de sonido adquirido hace 18 años, aunque se requiere un sistema de información legislativa que arroje, por ejemplo, datos sobre el número de intervenciones en tribuna, tiempos y consulta de iniciativas y dictámenes, entre otras actividades que actualmente se hacen de forma manual.

Su titular, Alfonso Vega, reiteró la necesidad de modernizar el reglamento y la Ley Orgánica del Congreso, pues actualmente hay prácticas —como las sesiones virtuales— que requieren un marco jurídico sólido más allá de los lineamientos que se encuentran vigentes.

En Comunicación Social, su titular, Susana Coeto, explicó la urgencia de adquirir mobiliario de oficina, cámaras de video que se usarán en los salones Luis Donald Colosio, Benita Galeana y para el vestíbulo donde los diputados realizan conferencias de prensa.

Indicó que su personal trabaja con equipo propio, por lo que es necesario comprar cámaras foto-

gráficas y de video, así como contratar más especialistas para redactar boletines institucionales. Manifestó que se ha planteado el lanzamiento de campañas para afianzar la imagen institucional del Congreso capitalino, pero no se ha concretado por la falta de recursos.

En el canal de televisión, a cargo de Diego Saturno, se informó que el panorama que presenta “es desafiante”, pues actualmente operan con un equipo tan viejo que propicia la caída de la señal, además de que falta contratar personal preparado y necesita operar con su propio presupuesto.

En tanto, la titular de la Unidad de Transparencia, Cony Martínez, afirmó que se requiere una modernización de los sistemas de datos personales, sobre todo de información que llega al Congreso, como iniciativas para el uso de suelo, que contienen datos e información sensible de los particulares; también solicitó apoyo para la digitalización de documentos emitidos por las comisiones y el pleno.

“

Los encargados aseguran que laboran con limitantes

